



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	6	03/03/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SIN PROTOCOLO

RUTA CRÍTICA AL 24

JOEL SAUCEDO

El presente régimen enfrentará una ruta crítica nada fácil que será decisiva para su sobrevivencia tras las elecciones del 2 de junio de 2024.

El escollo más complicado es el unánime rechazo al Plan B del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

La marcha del domingo 26 de febrero, posicionó a la oposición y a la sociedad civil, como poderosos adversarios del actual gobierno.

Frente a los sistemáticos ataques de Palacio Nacional hacia la Suprema Corte, es inminente el rechazo al Plan B, y posponer su discusión hasta después de las elecciones de 2024.

Otro factor es el cambio de cuatro consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), entre los que destacan su presidente Lorenzo Córdova y Ciro Murayama. El plazo vence el 3 de abril.

Restan tres meses para que pueda entrar en vigor cualquier modificación a las reglas electorales. El tiempo juega en contra de la 4T.

Las elecciones para gobernador del Estado de México y Coahuila el 4 de junio, serán decisivas frente a un eventual nuevo escenario político.

Todo lo anterior también pasa por la UNAM importante caja de resonancia de las decisiones de la nación. En noviembre entrante habrá de elegirse un nuevo rector.

Por lo que se vislumbra, habrá un panorama político electoral distinto en 2024, cuando se renueven ocho gubernaturas y la jefatura de gobierno de la Ciudad de México.

Las entidades donde habrá elecciones son Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán.

De estas entidades, la principal preocupación de López Obrador será la capital del país, donde perdió nueve de 16 alcaldías en las elecciones de 2021.

La renovación del Congreso de la Unión (Senado y Cámara de Diputados), será clave para desterrar, incluso la mayoría simple de Morena.

La anterior es a grandes rasgos la ruta crítica que enfrentará con un gran riesgo el actual gobierno. Las cosas no las tiene nada fáciles, aunque pregonen lo opuesto.

La monumental bofetada a la 4T propinada por la clase media el pasado domingo, marcará un momento decisivo.

Y la participación de los distintos actores políticos de oposición, provocó la ira del Presidente a tal grado de enlentecerlos como acostumbre hacerlo.

PROSPECCION.. Como parte de su ciclo de actividades, el Instituto de Investigaciones Legislativas del Congreso de la Ciudad de México a cargo de Alejandro Serrano Pastor presentó la conferencia magistral "Estrategias para el Fortalecimiento de la Ciberseguridad", impartida por Javier Ulises

Miranda Nieto, director general del Registro Público Vehicular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública. En el Auditorio Benito Juárez, ubicado en Plaza de la Constitución, Serrano Pastor se refirió a los retos que representa el uso de las TIC's y su seguridad, ante la falta de leyes que regulen su uso, a pesar de que hay instancias como la Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, que durante 2022 atendió a 70 mil 882 ciudadanos y realizó 990 pláticas de prevención.

Twitter: @JoelSaucedo
saucedosj@yahoo.com.mx